



Beschlussvorlage der Zählgemeinschaft SPD / Bündnis 90-Grüne

öffentlich

Amt/Geschäftszeichen	Bearbeiter	Datum	Drucksache Nr.:
Zählgemeinschaft SPD / Bündnis90-Grüne	Philipp Reimer	31.08.2017	17/SPD-Grün/134

Beratungsfolge (Zuständigkeit)	Gremium	Sitzungstermin	Status
Entscheidung	BA	06.09.2017	Öffentlich

Bezeichnung: Beschlussvorlage der Zählgemeinschaft SPD/Bündnis90-Grüne: Anbau einer Einfeldtennishalle hinter der Sporthalle Ost

Beschlussvorschlag:

Der Bauausschuss beschließt die Planung des Anbaues einer Einfeldtennishalle hinter der Sporthalle Ost. Die Planung soll die baulichen Möglichkeiten und Kosten aufzeigen.

Problembeschreibung/Begründung:

Durch die Einfeldtennishalle soll dem Tennissport auch in der Wintersaison Gelegenheit für den Spielbetrieb gegeben werden. Die Nutzung erfolgt durch den Tennisclub Kühlungsborn, durch Tennistrainer (insbesondere für das Jugendtraining), durch interessierte Gäste sowie im Rahmen einer Vermarktung durch die Tourismusbetriebe. Die Vermietung kann entsprechend der bestehenden Handhabung (mit Chipverfahren) in der Sporthalle Ost vorgenommen werden, die Gebühren sollen kostendeckend sein.

Finanzielle Auswirkungen?

Ja / Nein

Gesamtkosten der Maßnahme (Beschaffungs-Folgekosten)	Jährliche Folgekosten/lasten	Finanzierung		
		Eigenanteil (i.d.R. = Kreditbedarf)	Objektbezogene Einnahmen (Zuschüsse/Beiträge)	Einmalige oder jährliche laufende Haushaltsbelastungen (Mittelabfluss, Kapitaldienst, Folgekosten ohne kalkulatorische Kosten)
€	€	€	€	€

Veranschlagung 2017	nein	ja, mit €	Produktkonto
Im Ergebnisplan	im Finanzplan		

Anlagen:

Beschlussvorlage der Zählgemeinschaft SPD/Bündnis90-Grüne

ZählergemeinschaftSPD/Grüne

Beschlussvorlage

Für den/die	BA	am : 6.9.2017		
	HA	am :		
	SVV	am :		

Anbau einer Einfeldtennishalle hinter der Sporthalle Ost

Beschlußvorschlag :

Der Bauausschuss beschließt die Planung des Anbaues einer Einfeldtennishalle hinter der Sporthalle Ost. Die Planung soll die baulichen Möglichkeiten und Kosten aufzeigen.

Durch die Einfeldtennishalle soll dem Tennissport auch in der Wintersaison Gelegenheit für den Spielbetrieb gegeben werden.

Die Nutzung erfolgt durch den Tennisclub Kühlungsborn, durch Tennistrainer (insbesondere für das Jugendtraining), durch interessierte Gäste sowie im Rahmen einer Vermarktung durch die Tourismusbetriebe.

Die Vermietung kann entsprechend der bestehenden Handhabung (mit Chipverfahren) in der Sporthalle Ost vorgenommen werden, die Gebühren sollen kostendeckend sein.

Zählergemeinschaft SPD/Grüne

i.A. Peter Hausmann

Kühlungsborn, den 28. August 2017